

13,6% de los matrimonios igualitarios se han celebrado en la región de Valparaíso

A dos años del primer matrimonio en Chile entre personas del mismo sexo, el Servicio de Registro Civil e Identificación informó que se han registrado 4 mil 361 matrimonios entre personas del mismo sexo, de los cuales 631 se han celebrado en la región de Valparaíso.

El director regional (s) de la Región de Valparaíso, Rodrigo Ureta Salazar, se refirió a este tema desde una perspectiva regional y señaló que “la Región de Valparaíso tiene a la fecha un total de 15 mil 143 matrimonios realizados, de los cuales 14 mil 512 corresponden a matrimonios entre personas de diferente sexo, 372 a matrimonios entre mujeres y 259 a matrimonios entre hombres, otorgando un total de 631 uniones del mismo sexo. Esto es un gran avance en el reconocimiento de la igualdad entre las personas. Nuestra región es la segunda a nivel nacional que registra más matrimonios igualitarios. Esperamos seguir contribuyendo a que nuestra sociedad tienda a ser más inclusiva, equitativa y justa”.

Anuncio Patrocinado



Cabe recordar que, el 10 de marzo del año 2022, se realizaron los primeros enlaces bajo la Ley 21.400, hecho que otorgó los mismos derechos y deberes para las parejas del mismo o distinto sexo.

La seremi de Justicia y Derechos Humanos de Valparaíso, Paula Gutiérrez Huenchuleo, recordó la importancia que ha tenido para las diversidades las modificaciones a la ley de matrimonio, principalmente, debido a que “iniciativas

13,6% de los matrimonios igualitarios se han celebrado en la región de Valparaíso

como ésta favorecen, no solo construir un país más igualitario e inclusivo, sino que nos permite ir ganándole terreno a la discriminación y a odiosidades que han terminado, muchas veces, en lamentables tragedias. El matrimonio igualitario le abrió la puerta a personas del mismo sexo a tener la oportunidad de conformar una familia, de extender sus derechos como parejas y de poder llamarla cónyuge, algo que puede parecer intrascendente, pero que es muy significativo cuando has sido parte de un grupo de la población a la que se le ha negado ese derecho”.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En cuanto a cifras nacionales, la región donde se han celebrado más matrimonios con parejas del mismo sexo es la Metropolitana (2485), le siguen: Valparaíso (631), O’Higgins (118) y Biobío (237). Desde el 10 de marzo del 2022 se han inscrito en Chile un total de 133.556 matrimonios, de los cuales 128.925 corresponde a parejas integradas por personas de distinto sexo.

Región	Total Distinto Sexo	Mismo Sexo		Total Mismo Sexo	Total General
	F-M	F-F	M-M		
01. Tarapacá	2.380	51	34	85	2.465
02. Antofagasta	4.409	113	66	179	4.588

13,6% de los matrimonios igualitarios se han celebrado en la región de Valparaíso

03. Atacama	1.680	44	19	63	1.743
04. Coquimbo	4.421	77	48	125	4.546
05. Valparaíso	14.512	372	259	631	15.143
06. O'Higgins	6.066	119	80	199	6.265
07. Maule	7.260	95	69	164	7.424
08. Biobío	11.804	135	102	237	12.041
09. Araucanía	7.129	60	32	92	7.221
10. Los Lagos	5.755	94	64	158	5.913
11. Aysén	545	3	6	9	554
12. Magallanes	1.078	20	20	40	1.118
13. Metropolitana	53.932	1.296	1.189	2.485	56.417
14. Los Ríos	2.794	37	21	58	2.852
15. Arica y Parinacota	1.632	32	21	53	1.685
16. Ñuble	3.528	31	22	53	3.581
Total general	128.925	2.579	2.052	4.631	133.556

y tú, ¿qué opinas?